

DESDE HOY ECUADOR ACOGE FESTIVAL MUSICAL QUE ORGANIZA EL CORO DE LA ESPOL

# Jornadas del Fiamma, en 9 ciudades

**Charlas, talleres y conciertos gratuitos se incluyen en la programación del encuentro anual.**

A partir de hoy Ecuador es el punto de encuentro de solistas y agrupaciones nacionales y extranjeras, que participan en la octava edición del Festival Internacional de Artes Musicales Académicas (Fiamma). Nueve son las ciudades por las que pasará la cita, cuya clausura está prevista para el 29 de octubre.

El cierre del festival se hará en Guayaquil, en la Espol de la Prosperina, a las 12:30.

Según Byron Sotomayor, organizador de la actividad y director del coro de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), este año se cuenta con



► Veintiséis personas integran el coro de la Espol, que es dirigido por Byron Sotomayor.

JOSÉ BELTRÁN

la asistencia de delegados de Argentina, Bolivia, Cuba, México, Rusia, Ucrania y Ecuador.

La gira de los artistas se inicia hoy, a las 19:00, en la Casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín

Carrión. Allí se prevé la presentación del coro anfitrión y de los otros asistentes al festival.

Mañana el Fiamma se trasladará al Salón Municipal de Babahoyo (Los Ríos). La cita se ha

pero el 20, en el paraninfo de la Universidad Católica sede Azogues (Cañar), se realizará una nueva jornada del festival.

Este encuentro llegará a Loja el miércoles 21. La cita será a las 19:30, en el Teatro Segundo Cueva Celi de la Casa de la Cultura de Loja.

El siguiente concierto del Fiamma se hará el 22, a las 20:00, en la Basílica de la Universidad Católica de Cuenca (Azua). Para las 21:00 del 24 está prevista una función en la iglesia de la Merced de Portoviejo (Manabí). El 26 estarán, a las 19:30, en la iglesia Matriz de La Libertad (Santa Elena).

Las demás participaciones serán en Guayaquil el 26, 27 y 28 de octubre, a las 19:30, en el Teatro Centro Cívico Eloy Alfaro. A más de las presentaciones, el Fiamma tiene un apartado de talleres, dirigidos a músicos profesionales. La entrada a los conciertos es gratuita. (I)

## Artistas de 11 categorías del FAAL con premios

Hasta el 28 de noviembre se podrá visitar la muestra de las propuestas ganadoras del Festival de Artes al Aire Libre (FAAL). La noche de ayer estaba prevista la premiación de los primeros lugares, así como la entrega de las menciones de honor.

Pintura, dibujo, escultura, danza, teatro, títeres, fotografía, cortometraje, música, declamación y artes alternativas fueron las categorías reconocidas en la gala inaugural de la exposición. Al menos \$ 31.000 fueron destinados a las compensaciones a los triunfantes, según funcionarios de la Dirección Municipal de Cultura.

Los trabajos están en las salas de Arte Contemporáneo y Polivalente del Museo Municipal de Guayaquil (Sucre entre Chile y Pedro Carbo). Los horarios son de martes a sábado, de 09:00 a 17:00. (I)